

## Polres Magetan Gencar Lakukan Publik Address, Ajak Masyarakat Wujudkan Pilkada 2024 Damai

Achmad Sarjono - [MAGETAN.PEKON.WEB.ID](http://MAGETAN.PEKON.WEB.ID)

Oct 24, 2024 - 15:37



MAGETAN – Polres Magetan Polda Jatim melalui Satuan Pembinaan Masyarakat (Satbinmas ) terus mengintensifkan upaya menciptakan situasi aman dan damai menjelang Pilkada 2024.

Dengan kegiatan Publik Address yang rutin dilakukan di berbagai wilayah,

masyarakat Magetan dihimbau untuk turut serta menjaga kondusivitas dalam proses pemilihan.

Langkah ini diambil guna mencegah potensi gangguan keamanan serta menjaga suasana yang harmonis selama pelaksanaan pesta demokrasi tersebut.

Hal itu seperti disampaikan oleh Kasat Binmas Polres Magetan, Iptu Muhniriyanto, yang memimpin langsung kegiatan sosialisasi ini dengan menggunakan mobil patroli yang dilengkapi pengeras suara, Kamis (24/10).

Dalam setiap kunjungannya ke wilayah-wilayah yang menjadi titik strategis, ia mengajak masyarakat untuk selalu menjaga kerukunan, tidak mudah terprovokasi, serta tetap mendukung terciptanya situasi yang aman dan damai.

"Saya menghimbau kepada seluruh warga Magetan untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban selama proses Pilkada 2024," ujarnya.

Kasat Binmas Polres Magetan ini juga menghimbau agar masyarakat tidak mudah percaya pada informasi yang belum jelas kebenarannya.

"Hati - hati dengan informasi hoaks yang bisa memecah belah persatuan," ujar Iptu Muhniriyanto.

Selain memberikan himbauan terkait pentingnya menjaga kerukunan, sosialisasi ini juga bertujuan untuk memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya partisipasi aktif dalam Pilkada 2024 secara damai.

Sat Binmas Polres Magetan berharap agar setiap warga dapat menggunakan hak pilihnya dengan bijaksana, tanpa ada unsur tekanan atau pengaruh negatif dari pihak manapun.

"Kami dari Polres Magetan mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi tetap terkendali, sehingga Pilkada 2024 dapat berjalan dengan lancar, aman, dan tertib," tambah Iptu Muhniriyanto.

Dengan pendekatan langsung kepada masyarakat melalui Publik Address ini, Polres Magetan berharap pesan-pesan damai dan himbauan Kamtibmas dapat lebih mudah diterima oleh warga sehingga suasana tetap kondusif menjelang hari pemilihan.

"Sosialisasi ini akan terus dilakukan secara berkala hingga tahapan Pilkada 2024 selesai," ujarnya.

Polres Magetan juga mengingatkan agar masyarakat selalu menjaga semangat kebersamaan dan persaudaraan, demi tercapainya Pilkada yang aman dan damai. (\*)